

Medienmitteilung

Print- und AV-Medien der Region Luzern

10. Mai 2023

Ihre Ansprechperson Alain Brunner 041 369 44 17, kommunikation@ewl-luzern.ch

Medienmitteilung

Martin Arnold zum Geschäftsleitungsmitglied ernannt

Der Verwaltungsrat der ewl Energie Wasser Luzern Holding AG hat Martin Arnold zum Leiter Bereich Realisierung von ewl gewählt. Der 50-Jährige wird seine neue Funktion als Mitglied der Geschäftsleitung am 1. August 2023 antreten.

Martin Arnold war in seiner bisherigen beruflichen Laufbahn in mehreren leitenden Positionen tätig, unter anderen bei Siemens Building Technologies und als Mitglied der Schweizer Geschäftsleitung bei der Dätwyler Cabling Solutions AG. Seit sechs Jahren arbeitet er für die BELIMO Automation AG, davon die ersten zwei Jahre als Bereichsleiter im Product Management, danach drei Jahre als Geschäftsführer einer neu aufgebauten Tochtergesellschaft in Dresden und seit einem Jahr als Bereichsleiter Services. Der ausgebildete Elektroingenieur verfügt über langjährige Erfahrung in Unternehmensführung und Projektentwicklung und hat ein breites technisches Fachwissen.

«Wir sind überzeugt, dass Martin Arnold die ideale Besetzung ist, damit ewl weiterhin einen wichtigen Beitrag für die klimaneutrale Zukunft in der Region Luzern leisten kann», sagt Remo Lütolf, Präsident des Verwaltungsrats.

Der 50-jährige Martin Arnold übernimmt die Nachfolge von Pirmin Lustenberger, der Ende Juli aus der Geschäftsleitung austritt und in einem Teilpensum weiterhin für ewl arbeitet. Arnold ist Vater von zwei Kindern und wohnt mit seiner Familie im aargauischen Muri. Er wird seine Funktion als Leiter Bereich Realisierung am 1. August 2023 antreten. Der Bereich verantwortet die Planung und den Bau der Wasser-, Strom- und Wärmenetze von ewl.





Martin Arnold, Leiter Bereich Realisierung bei ewl ab dem 1. August 2023

Fragen beantwortet Ihnen gerne:

ewl energie wasser luzern Remo Lütolf, Präsident des Verwaltungsrats

2 041 369 44 17 (Medienstelle)

■ kommunikation@ewl-luzern.ch

ewl energie wasser luzern

ist als modernes Energiedienstleistungsunternehmen in der Stadt Luzern zu Hause und in der Zentralschweiz aktiv. Die ökologisch und ökonomisch nachhaltigen Angebote umfassen Strom, Erdgas, Wärme, Kälte, Wasser, Telekommunikation, Energiedienstleistungen und Elektroinstallationen. 357 Mitarbeitende sind für die Kundinnen und Kunden aktiv. Als privatrechtliche Aktiengesellschaft ist ewl zu 100 Prozent im Besitz der Stadt Luzern. Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschaftet ewl einen Gesamtertrag von 426.8 Millionen Franken. Mehr zu ewl erfahren Sie unter ewl-luzern.ch.